

## SÍMBOLOS JACOBEOS EN EL CORPUS CHRISTI DE CARRIÓN DE LOS CONDES

Desde el siglo XIV la ciudad jacobea de Carrión de los Condes ha celebrado la fiesta del Corpus Christi como una de las demostraciones religiosas de máximo interés. En las últimas décadas se ha hecho tradicional la decoración de las calles de la ciudad con alfombra florales durante un recorrido de más de 2 km a lo largo en lo que se conoce como "CARRERA DEL CORPUS".

Desde el año 2008 luce el haber sido declarada Fiesta de Interés Turístico Regional. Cierra el cortejo el carro triunfante del siglo XVIII, que porta la custodia de plata del siglo XVI acompañado de bandas de música y niños que han recibido el sacramento de la comunión este mismo año.

Es tradicional que durante los últimos años que a los motivos de las alfombras se unan símbolos jacobeos como la flecha amarilla, la viera de los peregrinos o la concha europea, dando así importancia al Camino de Santiago en esta ciudad jacobea de Carrión de los Condes.

